

Site Rabaska

À l'attention de Josée Primeau (secrétaire)

Par l'opposition du site Rabaska avec ses tours pleines de gaz à odeur d'oeuf pourri pour en détecter les fissures. Avec ses bateaux, c'est question de temps pour que ça fasse pouff. L'opposition, que nous avons dénoté une attitude intelligente et collective. Les transporteurs doivent arrêter leur moteur 25 kilomètres avant d'arriver à bon port. Que les tugs en échappent un, quel désastre.

Nous avons chez nous des marées montantes de 18 à 20 pieds parfois poussées par des vents violents. Où vont-ils s'échouer avec ces forts courants? Les eaux poissonnantes et les battures grouillantes d'oiseaux en prendront pour leur rhume. C'est-à-dire un aspect lunaire. La quiddité ce qui fait : qu'une chose est ce qu'elle est. Acceptez de suivre aveuglément les mots d'ordre des promoteurs. C'est comme accepté le maquillage a été inventé pour se reposer de la vérité. Beaucoup d'espoir pour nous que le BAPE puisse analyser de façon critique, rigoureuse et influence grandement sur la qualité de vie des gens. Cette philosophie fait appelle à des principes et à des idées du patrimoine des individus ne doivent pas être sacrifié.

La quiddité, c'est que l'on est un petit monde en soi. C'est ce que l'on voit et sent qu'on apprécie la beauté des choses. On ne fait pas un jardin en obéissant à des spéculateurs mais; à la nature. Dans la vie, nous pouvons dire entre le fort et le faible, c'est la liberté qui opprime et la loi qui libère. La majorité détermine dans le respect de la minorité. Accomodement raisonnable nous devons être au service de la population et non au prometteur du système. Par opposition, est la récompense pour un travail bien fait. En même temps, la possibilité envers nos gens d'en faire davantage. Par l'opposition à ce projet, c'est d'être confiant et plein d'espoir pour les autres. L'atsus, nous ne respirerons pas simplement l'air. Nous respirerons aussi la liberté qui a l'étoffe d'une vraie princesse. Avec une spécificité et continuité comme le goût de lire. C'est le goût de vivre.

Dernièrement: le parlement fédéral et provincial que les francos d'Amérique (Québec) étaient une nation. Ce qui pousse le Québec à l'avant plan international (les États-Unis et l'Ouest canadien sont le prolongement du Québec). En nous comportent bien les autres seront meilleurs. La ville de Québec avec son île (Orléans) avec sa mairesse et son opposition deviendra la lumière du monde. N'oublions pas par le Saint-Laurent (la mer) sera la gueule ouverte sur le monde. Par la mer, notre ville, elle deviendra comme une femme au teint pâle et fusian. Par l'opposition, nos gens se rappelleront que l'amour n'est pas seulement ce qu'on éprouve? Mais c'est quelque chose que l'on donne. Quand le travail est un devoir la vie est comme un esclavage. Quand le travail est un plaisir, la vie est une joie en toute quiétude (le bonheur en soi).

Le projet Rabaska barre un autre projet en discussion depuis 50 ans. Un pont-tunnel entre Lévis, Beaumont via l'Île d'Orléans et la ville de Québec. Ce tunnel est un projet réalisable en 2007. Une perspective de travail en abondance pour notre monde. C'est par le reflux du Saint-Laurent à partir de l'Île d'Orléans, nous avons un micro climat le meilleur en Amérique entre le fleuve et les montagnes jusqu'à Rivière-du-Loup (les arbres fruitiers comme pommes, raisins, prunes, etc).

Ci-joint une parution dans le devoir de l'écosystème n'en pouvant plus dont le fleuve Saint-Laurent appartient. Veuillez agréer, monsieur le président et ses assistants, mes sentiments les plus distingués.

Gaston Houle

Du pays des anciens canadiens